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„Das Zeugnis des HERRN ist
gewiss und macht die Unver-
ständigen weise.“

Psalm 19,8

Immer wieder behaupten
Menschen, dass es Gott über-
haupt nicht gäbe. Er hat sich
bei ihnen nicht vorgestellt.
„Ich habe ihn noch nie gese-
hen!“ sagen sie..

Wie schade! Denn es gibt dieses
Zeugnis! Die Frage ist nur, ob
wir o  ene Ohren, o  ene Augen
und o  ene Herzen haben, dieses
Zeugnis Gottes zu erkennen.

Das Psalmwort spricht davon,
dass das Zeugnis gewiss ist. Mit
anderen Worten, es ist sicher.
Wir können sein Reden in der
Bibel hören, denn die Bibel ist
das Wort Gottes, in der Bibel hat
sich Gott mitgeteilt. Wir können
aber dieses Reden Gottes auch
in der Natur, in unserem Ge-
wissen, in unserer Geschichte,
in dem Leben vieler Christen
erkennen und vor allem in der
Person Jesus Christus verneh-
men.

In der Bibel steht viel über Jesus
Christus. Ja, die ganze Bibel re-
det von ihm. Im Alten Testament
kündigen die Propheten sein
Kommen an. Er ist der Retter,
der Messias, der Heiland, der
Sohn Gottes er wird kommen!
Im Neuen Testament wird dann

von diesem Kommen berichtet.
Jesus selber sagt:

„Niemand hat Gott je gesehen;
der Eingeborene, der Gott ist
und in des Vaters Schoß ist, der
hat ihn uns verkündigt.“

(Johannes 1,18)

Jesus Christus ist der Einzige,
der uns Auskunft geben kann
über Gott, den Vater, denn nie-
mand sonst hat wirklich eine
Ahnung von ihm oder hat ihn je
gesehen. Jesus sagt:

„Ich bin der Weg, die Wahr-
heit und das Leben, niemand
kommt zum Vater, denn durch
mich.“ Johannes 14,6

Es gibt eine Verheißung, eine
Zusicherung Gottes, die uns
verspricht, dass wir Gott  nden
werden, wenn wir ihn wirklich
von ganzem Herzen suchen.

Dieser Gott will uns begegnen.
Er  wartet  auf  uns  in  großer
Geduld, bis wir uns die Zeit
nehmen, uns ihm zuzuwenden.
Er  wartet  darauf,  dass  wir  ihn
ernsthaft suchen. Er wartet dar-
auf, dass wir bereit werden, Gott
wirklich auch als den Allmäch-
tigen Gott in unserem Leben zu
erkennen und einzuladen.

Denn Gott ist ja nicht ein Pro-
dukt meiner Einbildung, meines
Willens, den ich mir beliebig

Der leise Hinweis auf Gott
formen könnte. Den ich mir
hinbiegen könnte, so wie ich es
gerne hätte. Gott ist Person, mit
Verstand, Wille und Gefühl. Er
ist der lebendige Gott.

Die Bibel sagt:

„Das Zeugnis des HERRN ist
gewiss und macht die Unver-
ständigen weise.“

Psalm 19,8

Warum weise? Weise ist das,
was zum Leben hilft. Dass wir
aufhören, Gott zu leugnen. Dass
wir ehrlich werden. Denn wir ha-
ben doch diese tiefe Sehnsucht
in uns, die uns von ihm kündet.
Wir haben doch diese Momente,
wo wir sehr genau spüren, dass
es diese höhere Macht gibt. Wir
wissen vielleicht nicht, wie wir
uns ihm nähern können. Wir
wissen viele Einzelheiten nicht.
Aber all das will uns das Wort
Gottes, die Bibel  ja erklären.
Wollen wir das zulassen? Es
wäre gewiss töricht, sein Leben
in der Verneinung von Gott zu
verschwenden. Wir würden am
Wichtigsten in unserem Leben
vorbei gehen. Wie schade wäre
es, wenn wir die Liebe Gottes
nicht erfahren würden, wenn wir
ihn nicht in unser Leben ließen,
und dann nicht erfahren würden,
wie gut er es mit uns meint.
Mach doch mal einen Anfang.
Sprich mit Gott! Er hört dir zu.
Er wartet auf dich!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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